



Nueva Ley Censura...

DE ESENCIA POLÍTICA
**ENRIQUE
ARANDA**


enaranda.p@gmail.com

No termina de levantar aún el “tiradero” que dejaron tras la ilegal imposición de un nuevo Poder Judicial “a modo”, el *morenismo* y sus aliados, que encabeza ahora la actual inquilina de Palacio, se apresta a dar un paso más en el cumplimiento de la consigna definida por su fundador e incuestionable *gurú* Andrés Manuel López Obrador de erradicar

(¡ya!) todo vestigio de libertad de expresión y de prensa.

En los próximos días, en efecto, la mayoría legislativa del partido del Gobierno reiniciará el pospuesto debate sobre la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión de **Claudia Sheinbaum**, mejor conocida ya como *Ley Censura* cuyo propósito no parece ser otro que hacerse del control absoluto del debate a nivel público, vía la asunción de la capacidad discrecional de cuestionar y cancelar incluso contenidos de los medios (de comunicación) tradicionales y digitales.

Censura, ésta valga decir, orientada a dar pasos adelante en el establecimiento de bases legales para avanzar en la ruta hacia la imposición de un régimen de corte autoritario a imagen y semejanza de sus “amigos” de Cuba,

Nicaragua o Venezuela, por sólo citar algunos casos, donde la voz del Estado o de sus controladores de turno para ser más exactos, sea la única digna de ser escuchada y atendida.

Evidencia clara de lo anterior, del sentimiento contrario a la libertad de prensa y expresión que domina a los activistas de la fracasada 4T, las intenciones abiertamente censoras que previo el reinicio del esfuerzo oficial federal por avanzar por la ruta citada, impulsaron en Puebla y Campeche, **Alejandro Armenta** y **Layda Sansores**, impresentables ambos, y cuyo futuro no hizo más que elevar la presión contra Palacio por el tema que nos ocupa.

Déjeme preguntar esto, ¿qué parte de aquello de que si perdemos la libertad perderemos la democracia (o lo que aún queda de ésta) no ha entendido la *chairiza*?

ASTERISCOS

Al igual que la costosísima e infuncional refinería de Dos Bocas en otro momento, la igualmente costosa estación de Bacalar, del infuncional Tren Maya, se inundó apenas el pasado fin de semana por lo que decenas, cientos de ciudadanos debieron posponer viajes de trabajo o placer. Ufff...

Claridoso reclamo de la Asociación Nacional Cívica Femenina (Ancifem) que, en el festejo del 50 aniversario de su fundación, exigió al Gobierno de la 4T “frenar el autoritarismo y garantizar (la subsistencia) del régimen democrático que tanto sacrificio ha costado”. ¿Así o más claro?...

Veámonos el próximo miércoles con otro asunto De Esencia Política

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.